



**Jugendwohnen im Kiez –
Jugendhilfe gGmbH**



20.04.2020

Liebe Schüler*innen,

wir hoffen, dass ihr die Osterfeiertage, die Ferien und das fantastische Wetter genießen konntet.

Heute beginnt der Unterricht wieder, vorerst weiterhin zu Hause statt in der Schule.

Wir, das Team des sozialpädagogischen Bereiches, sind (weiterhin) über Email, Telefon oder Teams für euch erreichbar, falls ihr Fragen habt oder einfach mal über eure Situation sprechen möchtet. Angebote hier in der Schule können wir euch derzeit leider nicht machen. Wenn die Eindämmungsverordnung geändert wird werden wir unsere Angebote entsprechend anpassen.

Allen Prüflingen wünschen wir für Mittwoch und Freitag alles Gute und viel Erfolg.

C. Oetken, M.Tlach & S. Siebecker